

NOMBRAMIENTO

El doctor en Derecho Baldomero Oliver, nuevo delegado provincial de Justicia en Granada

Asimismo, el granadino José Antonio Ortiz, ha sido nombrado viceconsejero de Justicia y Administración Pública

05.05.09 - 17:49 - EFE | GRANADA

El doctor en Derecho, Baldomero Oliver León, ha sido nombrado hoy por el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía como nuevo delegado provincial de Justicia y Administración Pública en Granada .

Oliver, de 46 años de edad, hasta ahora vicedecano de Ordenación Académica de la Universidad de Granada (UGR), ha participado en proyectos de investigación y es autor de diversos trabajos sobre Derecho Constitucional en publicaciones especializadas.

Asimismo, el granadino José Antonio Ortiz, ha sido nombrado viceconsejero de Justicia y Administración Pública, por lo que abandonará su cargo de director general de Inspección de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Vivienda.

Por su parte, el abogado granadino, Jorge Pérez de la Blanca, es desde hoy el nuevo director general de Entidades y Cooperación con la Justicia.

El Consejo de Gobierno también ha autorizado hoy el pago de un millón de euros al Colegio de Abogados de Granada por la prestación del servicio de asistencia jurídica gratuita durante el cuarto trimestre de 2008.

Esta subvención cubre, entre otros gastos, los relativos a la asistencia letrada al detenido y defensa por abogado en turno de oficio ante los órganos judiciales con sede en la provincia, así como los costes de funcionamiento e infraestructura.